

Wir bieten 18 psychisch erkrankten Menschen einen wertvollen Arbeitsplatz, erkennen ihre Stärken, fördern und motivieren sie, mit uns gemeinsam das Restaurant Loë erfolgreich zu führen.

Wir gehen rücksichtsvoll und respektvoll miteinander um und kommunizieren wertschätzend.

Wir reflektieren unsere Beziehungen und die Gestaltung unseres Alltags.

Wir erkennen das Potenzial unserer Mitarbeitenden, fördern und unterstützen ihre Weiterentwicklung und pflegen einen konstruktiven Umgang.

Unseren Gästen bereiten wir einen genussvollen und wohltuenden Aufenthalt.

Regionale und saisonale Produkte sind uns wichtig und unser Preis-Leistungsverhältnis ist angemessen.

Wir überprüfen und verbessern unsere Dienstleistungen regelmässig.

Cosmea ist ein gemeinnütziger Verein und Gründer vom Restaurant Loë

